

éternelle. C'est que l'âme faite pour planer dans l'air pur étouffe dans les bas-fonds du vice.

S'il y a tant de corruption dans le monde, c'est que l'on ne va pas assez à vous, Cœur de Jésus, source de toute pureté; c'est que l'on fuit votre Eucharistie. Avant d'être dépravés, ces cœurs se sont éloignés de la Table Sainte, de l'autel du Sacrifice, du tabernacle de la prière. Pourtant à tous il faut l'une ou l'autre: la pureté avec la Communion, ou la dépravation sans elle.

Pour donner au cœur humain, si profondément contaminé, la volonté et la force de combattre pour reconquérir et conserver la vertu, vous avez voulu nourrir l'homme de pureté en lui donnant pour aliment votre divinité, votre âme très sainte, votre corps très chaste, votre sang virginal, et au lieu d'aller à votre table, il court aux fêtes, aux plaisirs grossiers qui le souillent.

Allez à l'Hostie, vous qui désirez la force pour triompher du monde, régner sur vos passions, vivre d'une vie nouvelle, sainte et céleste; allez au Cœur de Jésus, au tabernacle où il réside, à la table sainte où il se donne à vous; approchez-vous de l'Agneau sans tache, l'ami de la chasteté qui marche devant vous, suivez-le; *Hi sequuntur Agnum quocumque ierit.*

#### Prière

O Jésus, faites que mon esprit se détourne de toute pensée mauvaise, que mon cœur se détache de toute affection dérégulée, que mon imagination ne se représente jamais de tableaux dangereux, que ma mémoire oublie tout souvenir deshonnête, que mes sens obéissent à ma raison et à la loi de Dieu. Je ne veux aimer que vous et ce qui peut me rapprocher de vous. Purifiez, ô Jésus, mon esprit, mon cœur, mes sens; que toute ma conduite soit empreinte de ce noble idéal de pureté que vous nous faites contempler dans votre Cœur adorable.